

PROVINCE

sport.union@sonapresse.com

Oyem : des kits scolaires pour des élèves victimes d'un incendie

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

VICTIMES d'un incendie qui a ravagé plusieurs habitations au quartier Akoakam 2 (2e arrondissement de la commune d'Oyem), le 24 octobre dernier, 21 élèves scolarisés ont bénéficié des kits remis par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Jules Djéki, le 4 novembre dernier. Il s'agit de cartables qui contenaient des manuels scolaires (cahiers, stylos, instruments géométriques) et des uniformes des établissements scolaires du premier et second degré dans lesquels sont inscrits lesdits bénéficiaires. Ces kits ont été remis en présence

des chefs de service de l'administration publique et privée et autres bonnes volontés qui ont contribué à cet élan de solidarité en faveur des familles victimes de cet incendie. Un acte de solidarité et de cœur qui a été salué par les parents des jeunes apprenants, qui avaient tout perdu au cours de ce sinistre d'une rare violence. "Nous ne savions plus à quel saint se vouer après que nos maisons ont été réduites en cendres le 24 octobre dernier. Nous disons un grand merci au gouverneur du Woleu-Ntem, pour avoir eu cette idée ingénieuse, d'offrir des fournitures scolaires à nos enfants qui avaient tout perdu en ce début de rentrée des classes", a reconnu un parent d'élève.



Photo : PME

Les élèves bénéficiaires des kits scolaires et les donateurs.

Franceville : les pénitenciers montrent l'exemple de la levée des couleurs aux élèves



Photo : Nadège Ontounou

Agents de la SP et les dirigeants de l'école après la levée des couleurs.

N.O.
Franceville/Gabon

DANS le souci d'implémenter la notion de citoyenneté et du respect des symboles du pays aux jeunes apprenants, la directrice de l'école publique de Yéné, dans le 4e arrondissement de la commune de Franceville, Hermance Stella Eyang, a sollicité le directeur de la prison centrale locale, le lieutenant-colonel Lambert Nzué Mengome, pour voir ses éléments mener, à titre d'exemple et de démonstration, une cérémonie de levée des couleurs (drapeau) dans l'établissement scolaire dont elle a

la charge, conformément à la décision du président de la Transition, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema. Sans se faire prier, le lieutenant-colonel a rassemblé quelques-uns de ses éléments, lundi dernier, dans l'enceinte de ladite école, pour la montée du drapeau et l'exécution de l'Hymne national "La Concorde". La rigueur militaire étant de mise, les jeunes élèves ont suivi attentivement l'exemple démontré par les paramilitaires. Pour ces apprenants, le CTRI a été près d'eux, et désormais la levée des couleurs n'est plus un acte à bafouer.

AGENCE NATIONALE
DE L'AVIATION CIVILE



REPUBLIQUE GABONAISE
UNION - TRAVAIL - JUSTICE

COMMUNIQUE

Ministère du Transport, de la Marine Marchande et de la Mer

CANDIDATS SELECTIONNES POUR LE PROGRAMME 2024 DE BOURSES QATAR-OACI

La Direction Générale de l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) porte à la connaissance des candidats sélectionnés pour le Programme 2024 de bourses QATAR-OACI, qu'ils sont priés de se présenter à l'Agence Nationale de l'Aviation Civile (ANAC) au plus tard le 13 novembre 2023 afin d'effectuer les procédures administratives y relatives.

Il s'agit de :

FORMATION PILOTE

- SOSSAH ABDON Claude Junior
- DONDIA Elie Noé
- BIBANGOYE Prunelle Marie

FORMATION MAINTENANCE AERONAUTIQUE

- DJOUMBOU CHOTA Jean Junior

FORMATION CONTRÔLE AERIEN

- MOUKOMBA GAYABA Fleurda Prodige

Il est demandé aux candidats ci-dessus de se rapprocher de l'ANAC (Service Ressources Humaines) pour toutes informations complémentaires.

Toute absence sera considérée comme un désistement et fera l'objet d'un remplacement numérique.

Fait à Libreville, le 10 novembre 2023